

## Rodríguez Iturbe defiende la viabilidad «económica y ecológica» del trasvase

Levante-EMV, Valencia

El catedrático de Ciencias Ambientales Ignacio Rodríguez-Iturbe, especialista en hidrología, afirmó ayer, tras recibir el blusón de labrador del Tribunal de las Aguas de Valencia, que el trasvase del Ebro es «completamente viable» desde el punto de vista «económico, hidrológico y ecológico». El experto, galardonado en 2002 con el premio Stockholm Water Prize, manifestó que la desalinización es una «medida concreta para casos concretos», tiene un coste energético mayor que los trasvases y una vida útil mucho menor, además de un impacto ecológico superior.

Rodríguez-Iturbe asistió ayer a la sesión ordinaria del Tribunal de las Aguas de Valencia. Hoy participa en el seminario internacional sobre la «Importancia Estratégica del Trasmvase del Ebro para la Comunidad Valenciana».



homenaje . Ignacio Rodríguez Iturbe y esposa en el Tribunal de las Aguas

**Servicios**

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

---

**Anterior**      **Volver**      **Siguiente**